

San Juan: Importante proyecto 7-3-65 de urbanización 7-3-65

Afecta a la finca "La Font" con 110.000 m. cuadrados

SAN JUAN (Corresponsal, M. Sánchez Buades) - Amenaza a San Juan un peligro de gravedad muy relativo. Tan relativo que puede que, a la larga, resulte beneficioso. Nos referimos a la posibilidad de quedarse algún día sin zona de cultivo en su cortísimo término municipal.

La constante demanda del turismo, va transformando poco a poco las perspectivas del término, y por todas partes van surgiendo complejos y zonas urbanizadas que afectan hasta los lugares más inverosímiles.

Hace unos días, por ejemplo, se solicitó la autorización municipal para realizar un importante pro-

yecto de urbanización, parcelación y trazado de calles en la carretera de Murcia a Valencia, entre San Juan y Campello, en la finca "La Font", más popularmente conocida por "Motor de Pambuena". La superficie total del conjunto será superior a los 110.000 metros cuadrados, de los que las calles ocuparán unos 18.000 metros, las zonas verdes 63.000 y el resto se dividirá en 74 parcelas edificables. Desde la carretera, hasta el fin de la finca, partirá una avenida de 14 metros de anchura, con la que enlazarán las restantes calles, en número de cuatro, de 8 y 10 metros formando un bonito y atractivo conjunto de edificaciones y zonas verdes. Jun-

to a la carretera quedará una amplia zona con destino, al parecer, a zona de aparcamientos, estación de servicios, etc.

Dentro de unos días van a comenzar los trabajos de conducción de los servicios de luz y agua, porque el deseo de los promotores es llevar estas obras a ritmo acelerado. Ya hay vendidas gran número de parcelas y, cosa rara, entre los adquirentes no hay, hasta el momento, ni un solo extranjero.

También entre San Juan y Murchamiel, junto a la carretera de Alcoy, se va a realizar otro importante proyecto urbanístico, en la finca situada a espaldas del Mata dero. Comprenderá una superficie de unos 17.500 metros cuadrados, de los que 5.500 serán destinados a calles y el resto dividido en 37 parcelas edificables.

La situación de este proyecto es también magnífica porque enlaza rá con el Plan General de Ordenación Urbana aprobado por el municipio para la zona industrial de "El Salt".

ENLACE MATRIMONIAL

En la iglesia parroquial de San Juan Bautista, artísticamente adornada e iluminada, han contraído matrimonio la simpática señorita Loreta Martínez Sala con el joven Rafael Pastor Araíl.

La novia, que vestía primoroso traje blanco de raso natural y velo de tul ilusión, prendido artístico tocado de carnelias, entró en el templo del brazo de su padrino, don Tomás Poveda Sala, mientras que el novio, de etiqueta, daba el suyo a la madrina, señorita Mari sosa Poveda Sala, primos ambos de la contrayente. Bendijo la sacramental Unión el Rvco. don José Sabater Martínez, cura de la parroquia, que dirigió a los contrayentes una emotiva plática.

Terminada la ceremonia religiosa, los numerosos invitados fueron obsequiados con un espléndido "lunch" en la finca Carreres, domicilio de los padres de la desposada, terminado el cual, emprendieron los novios su viaje de luna de miel.

Reciban nuestra sincera enhorabuena los nuevos señores de Pastor Martínez, que hacemos extensiva a sus respectivas familias, y en especial a doña María Sala Sánchez, viuda de don Lorenzo Martín, madre de la desposada.